
ATA 68/2021 COMSEA NH
Aos  nove  dias  do  mês  de  novembro  de  dois  mil  e  vinte  um,  por  videoconferência  no
aplicativo Microsoft Teams, realizou-se a reunião Plenária Ordinária entre Conselheiros do
COMSEA, com apoio operacional da Casa dos Conselhos de Novo Hamburgo. Do Conselho
Municipal  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  Sustentável,  fizeram-se  presentes  os
conselheiros e as conselheiras Júlia Dominguez (titular da SDS), Samira Carvalho (titular da
SMED),  Neli  Santos  da Silveira  (titular  do Banco de Alimentos),  Cláudia  Denicol  Winter
( Associação Pro Ensino Superior em Novo Hamburgo - ASPEUR), Diego Machado (Instituto
Educacional  e  Assistencial   Mac  Mição), Claudete  Schneider  (Paróquia  Evangélica  de
Confissão Luterana Primavera), José Luis Reghein (Horta Comunitária Joanna de Ângelis),
Mabilda  Maria  Dalmazo  Dotto  (titular  da  SMS).  Também participou  da  reunião  Gabriela
Pruch (coordenadora da Casa dos Conselhos). A plenária tem por definição a seguinte pauta
após verificação do quórum:  1. Aprovação das atas 64/2021,  66/2021, 67/2021: ambas
aprovadas. 2. Alteração do regimento interno: diminuição do tempo de espera quando
não há quórum em primeira chamada. Gabriela apresenta a sugestão de texto para o artigo
21 do regimento Interno visando a diminuição do tempo de espera de 30 para 15 minutos
entre a primeira e segunda chamada. Por unanimidade, aprovou-se o seguinte texto “Artigo
21.  A plenária instalar-se-á com a presença da maioria simples dos conselheiros, e, em
segunda chamada, após 15 minutos do horário estipulado, com qualquer quorum.” 3. Fórum
dos conselhos: O conselheiro Neli participou da reunião e traz um relato dos principais
assuntos que foram sobre transporte público, sugestão de alteração da lei Nº  719 de 2002
para  cobrir  as  diárias  e  transportes  dos  representantes  dos  conselhos  elegidos  para
representar a sociedade civil em outro município, e o manifesto em relação a precarização
no serviço de atendimento na área de assistência social, em que foi sugerido o convite de
entidades  que  assinaram esse  manifesto  a  participarem da  próxima plenária  para  mais
informações sobre os acontecimentos nos atendimentos da área da assistência social).  4.
Dia da alimentação: Foram expostas as atividades que foram feitas nesse último dia da
alimentação. Os conselheiros fizeram a proposta de que se estabeleça um grupo de trabalho
permanente para tratar do assunto para o próximo ano, que foi aprovado pela plenária, e
será composto pelos conselheiros Cláudia, Mabilda e José, e ainda será aberto convite para
pessoas de fora do Conselho participarem. Foi dada a sugestão de manter para esse grupo
de  trabalho  um  espaço  fixo  em  todas  as  plenárias  para  serem  discutidos  assuntos
pertinentes.  5.  Ações  do  COMSEA em  2022, para  serem  elaboradas  ideias  a  serem
realizadas,  como  semana  da  alimentação,  restaurante  popular,  cadastramento  das
entidades  e  a  implementação  da  CAISAN,  que  serão  retomados  na  próxima  plenária,
juntamente com o tema alimentação em Novo Hamburgo e organização das plenárias de
2022. Sem mais para o momento, encerro a presente Ata, sem mais a acrescentar, que vai
por mim, Júlia Karen Stallbaum Dominguez, conselheira titular, assinada e pelo presidente
após aprovação em plenária. 
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